

# きらめき めきで

KIRAMEKI  
 八幡平市商工会  
 女性部会報

No.21  
 2018.8

発行 八幡平市商工会女性部  
 八幡平市大更55-63-85  
 Tel 0195-76-2040  
 Fax 0195-76-2145

## 部長あいさつ



八幡平市商工会  
 女性部部長  
**宮野 千栄**

爽やかな初秋の季節、いかがお過ごしでしょうか。日々女性部活動に対しご理解ご協力感謝いたします。

月日が経つのは早く、四月に八幡平市商工会が十年を迎えました。部長就任時の挨拶でも触れましたが、理事未経験で合併当初から副部長を仰せつかり三期九年、いろんな葛藤や不安の中、導いてくれた先輩方に変えられながら、十周年を目前に部長を引き受けることになりました。引き受けたからにはやるしかない。「如何なる時も

偏りず、三地区の真ん中で物事を公平に考えすすめる。」と心掛けてきました。「これからもそうです。

販売に徹しく大変なご時世ですが、部長さん二人が少しでも明るく笑顔でいられる女性部活動でありたいと思います。

今後の活動は、視察研修、講習会が予定されています。十月の山椒まつりには、十周年を記念し作成されたエプロンが全部員へ配布になります。イベントで活用はもちろん、日々ご利用いただきたくと思います。イベント、事業を通じて一人でも多くの皆様とお会いできますように。」

## 平成28年度八幡平市商工会 平成28年度 八幡平市商工会女性部

# 通常総会開催



「総会を終え」といふ事で原稿を依頼されたので、議案について触れた方が良いのかも思いましたが、まず始めに「ただいま」と申し上げたいです。三年間ほぼ幽霊部員状態で皆様にご迷惑をお掛けしてました。にも拘わらず以前と変わらぬ明るい笑顔で、「お帰り待ってました」と温かいお声を掛けていただきました。有難いことです。

個人経営者の問題や誤謬、町内の自分の立ち位置など不安に感じることが多々あります。そんな時頑張っている個人経営者の方々の交流で癒えや元気をもらえたりします。これも有難いことです。総会の緊張から解放された懇親会でのカクオクは、「何と云うことでしょう!!」クオリティの高さは面白さを通り越して感動さえ覚えました。(宮)

「明るく楽しく元氣良く!」何事も前向きに考えることが出来る為、やっぱり大切なことだと改めて感じました。こんな私ですが今後とも宜しくお願いいたします。(宮野志仁)

平成28年4月26日  
 八幡平ハイブ



▲ダメヨー、ダメダメ

★総合★懇親会の感想★  
 充実した楽しい時間を過ごさせていただきました。ありがとうございました。ありがとうございます。(上野千寿子)

## 新任の役員紹介

田村 恵さん  
 (磐岩手エッグデリカ)

4月から女性部の担当が代わりました。八幡平市商工会 本所 佐藤 洋子

## 新入会員紹介



★阿部 赤子さん★  
 (阿部建築)



★平 史子さん★  
 (前代自動車整備工場)



★藤江 ユミ子さん★  
 (菓工房 リーナハウス)



★川又 康子さん★  
 (田山ドライブイン)



★齋藤 華織さん★  
 (高泉の焙煎工房 NELCAFE)

花いっぱい運動



景観新市街の美化

### 会報「きらめき」10周年にやせて



▲きらめき第1号

町村合併により八幡平市が誕生し、それに続き商工会も合併し私たち女性部も新しい組織となり新しい仲間が出来ました。

部員は研修、会報、事業の三つの委員会のどれかに所属することになりました。合併前からは会報委員会に属していたこともあり、新しい女性部でも会報委員会の仲間に入れて頂きました。会報名を部員から募ってその中から選ぶことになり、「きらめき」という名前が決まりました。たまたま私が応募したものでした。それは女性部員それぞれのきらめく個性の集まりをイメージしたものでした。

今はいき鈴木秋子委員長をはじめ会報委員会で和気あいあいと何でも話し合える雰囲気なので委員会が開かれる日は忙しい中でも楽しみに参加していたものでした。

より良いものを作るという事で、新聞社の方を招いて紙面の構成など、会報作りの指導をして頂いた事や、他の、町の女性部活動などの取材に行ってきた事なども思い出されます。

毎回、みんなで取材をしたり

手分けをして記事を書いたり、色々試行錯誤の末に会報の印刷が出来上がった時は本当に嬉しかった事を思い出します。

近年は諸事情により女性部への参加が難しくなってしまうと思いますが、「きらめき」を読むたび部員さんの活動の様子や近況を伺うことができ離れてはおりますが、身近に感じています。

会報委員会の皆さん、色々苦勞もあると思いますが楽しみに待っている人たちのために頑張ってください。(石田トシユ)

祝  
きらめき創刊  
10周年

The 10th anniversary

# 商工会女性部 10周年!!



陸上マラソン・ボランティア

商工会女性部講習会 (ロココエッセンス講習会)

私にとって女性部合併で得たものは、何といっても大勢の仲間です。

私は家に居なければならぬ仕事をしていますので、旧松尾村の女性しか知り合うことがありませんでした。大勢の仲間と知り合えたことは自分にとっての宝です。

又、仕事では毎日遠方からお越し下さるお客様に地元自慢をしていきますので、自慢する見所や特産品が三倍に増えたと、とても嬉しい高売率になりました。

これからも皆で情報交換をしなから、女性の力を合わせて八幡平市を盛り上げてゆきましょう。

(高橋孝子)

## これからも女性の力を合わせ 八幡平市を盛り上げましょう



県史ブロック研修会



商工会女性部講習会 (コース作り)

## 八幡平市商工会 10周年記念式典祝賀会



八幡平市商工会10周年記念式典祝賀会

三町村が合併して八幡平市が制定されるに伴い八幡平市の商工会が発足し、十周年を迎えるに当たり、平成二十八年五月十六日に記念式典と祝賀会が(新安比温泉静流閣)に於いて盛大に開催されました。

市長をはじめ多数の来賓の方々のご参加をいただき、当女性部からも部長をはじめ十一人が参加いたしました。

改めて合併してから十年たったことに目日の流れの早さを感じながら、和やかに参加の前様と歓談することができました。

思いおこせば合併当初は、旧三町村が長い間、それぞれの運営の仕方がありましたので、歳事はずれるようなこともありま



ストップマーク運動  
山賊まつり  
不動の湯まつり  
八幡平市・見聞録

## 合併10周年を迎えて

八幡平市商工会が合併し10周年を迎えましたが、あっといっ瞬でした。早いですね。女性部は部員一六八名からのスタートでした。合併時には色々な課題が山積みでした。私的には頼りにして事務局が次々と変わって六人の皆さんにお世話になり、ご迷惑もおかけし、助けになりました。至らない部長で申し訳なかつたです。今、思い返すとよく女性部運営ができたものだ、今更ながら思うこの頃です。新入部員の万々にも沢山入部していただきました。廃業などの理由により脱会された皆様にもいっぱいお世話になり、教えていただき、勉強させていただきました。ありがとうございました。

### コメント 女性部10年を振り返る

- ★全非発行が10年も続いて嬉しいです。
- ★色々な行事に参加するのはとても楽しい。
- ★この会をこれからも長く続けて欲しい。
- ★楽しい一言です。会に入ってから良かった。
- ★明るく強く元気良く、これまでも、これからも。



★これまでに色々な集まりがありました。どれも楽しい行事でしたが、これからは山の行事に参加したいです。

★それぞれの地域の女性パワーを結集し、ますます輝きをかけて八幡平を盛り上げて行きましょう。

★皆様におまかせで楽しく過ごしました。

★女性部に入会し、沢山の出会いがありました。花博2、湯宿旅行、陸上マラソンの年いんど、色々な行事を通して色々な方との交流があり、本当に入会して良かったと思っています。今後、百歳お祝い致します。

★合併10年おめでとうございます。私は入部3年目です。この先のまた10年が輝く女性部になるように祈願してまいります。

★10周年を迎えたこと、嬉しく思います。なかなか空いた地区に行くことがなかったのですが、最近松原にも空いたのもお出掛けすることが多くなりました。

★「きらめき」を毎号楽しく拝読させていただいています。女性部活動の様子をうかがえて良いと思います。全非発行の皆様のご寄附に感謝いたします。今後も楽しみにしております。

★(合併し) イベントが増え、色々な行事に参加できて嬉しいです。

★色々な講演の方と交流ができて、研修ツアー(??)等もパラエティーに富み、楽しく参加させていただいています。

女性部は四月の交通安全運動、五月の不動の湯まつり、六月の商工会の記念事業のまいつばい運動、七月の焼走りマラソン、十月の山賊まつり、その他に視察研修、講習会と一年間部員の皆様協力により活動してまいりました。十年の間には東日本大震災もあり国内の景気や観光客の減少など八幡平市にとりましても厳しい状況にあります。この間、女性部が一番頑張った事業は、思い深い「地元学講座」です。平成二十年から二十三年までの四年間取り組んだ事業でPR誌「八幡平市・

見聞録」を完成させた事です。この事業は商工会地域振興ビジョン構想の一環として、振興・文化、自然景観をはじめとする観光資源について私たち女性部員の視点で学習する事により、知識を習得しました。観光客の皆様にも案内できるようにもてなしの向上を図ることを目的として女性部が主体となり取り組

んだ事業です。先日お客様から電話があり八幡平市を案内してほしいといわれ、すぐ地元学講座の見聞録を思い出しました。あいにくの曇り空でしたが見聞録の写真を見ていただき、素晴らしい八幡平市をPRできました。お返しには東京(元鉱山出身の皆様と来て下さる方々)に限りですが、皆さんも大いに活用して下さい。八幡平市は恵まれた自然や歴史などの観光資源をいかし観光振興や地域の活性化に期待したい所です。私達、女性部も大変厳しい状況の中、元気に

明るく頑張っていますよ。(遠藤一子)

新たな十年に向け、一人一人ができる事に協力参加しながら女性部活動がこれからも楽しく有意義なものになるよう誓い合っています。ご会となりました。ありがとうございます。(橋本英子)

# 八幡平市 合併1

んだ事業です。先日お客様から電話があり八幡平市を案内してほしいといわれ、すぐ地元学講座の見聞録を思い出しました。あいにくの曇り空でしたが見聞録の写真を見ていただき、素晴らしい八幡平市をPRできました。お返しには東京(元鉱山出身の皆様と来て下さる方々)に限りですが、皆さんも大いに活用して下さい。八幡平市は恵まれた自然や歴史などの観光資源をいかし観光振興や地域の活性化に期待したい所です。私達、女性部も大変厳しい状況の中、元気に



# 花いっぱい運動



## 花いっぱい運動に 参加して

★コメント★

☆いつも楽しみにしています。花えらびに参ります。皆の花を見てステキだなあと勉強しています。

☆本日はお疲れ様でした。初めて参加させていただきました。作業を楽しく進めさせていただきました。また日が経ち市内を眺めるときに奇跡の話を思い出して皆さんとお話できたら嬉しいです。ありがとうございました。

## 研修会

県史マツコック商工会女性部  
岩手町、鶴巻町、雲石町、紫波町、滝沢市、矢巾町、八幡平市の七市町で構成されるマツコック研修は、四十八名の参加

平成28年6月22日



でした。石神の丘美術館や屋外の展示見学、ラベンダー摘みを楽しみ、美味しい昼食の後、色とりどりのドライフラワー

ーを使いリースを作成し、各部相互の親睦を深めて参りました。来年度の幹事は、私達八幡平市商工会女性部です。ご協力下さい。(岩手町) (佐藤 智子)

## 不動の滝まつり

五月十日 八幡平市杉松公園

八幡平市高畑で開催された不動の滝まつりに出店しました。桜神社社の境内にある不動の滝は、日本の滝百選と岩手の名水十選に選ばれています。

## 平成二十八年度商工会女性部 リーダー研修会

第一回：岩手県三戸市  
六月六日（月）〜七日（火）  
第二回：山形県山形市  
七月十三日（水）〜十四日（木）

## あしはら花フェスタ2016

六月十七日（金）〜十九日（日）  
一〇五個のハンギングバスケットが荒屋新町の通りを彩り、今年も安代地区・平笠が花々に包まれました。

# 私たちのKIRA話 きらめき トピック

(2018年春〜夏)

## 平成二十八年県本地議に 係る募金について

五月十日（火）、八幡平市商工会女性部より岩手県商工会連合会商工会支援グループを通じ、五、九三五円の募金を行いました。不動の滝まつりの会場にて集めた募金も合わせて送金しました。

## 第二十五回岩手山境走り マラン全国大会

七月一日（日）岩手県奥州市

夏のスポーツイベントとして定善の全国大会に、今年も大会競技役員の選手接待係として、十人が参加協力しました。早朝から大変ありがたうです。



## 今後の行事予定

- ◆視察研修 9月15日(木) 青森県 (ちくわ工場見学、ふどう狩り他)
- ◆八幡平市山城まつり 10月8日(土)〜10日(月)
- ◆第18回商工会女性部全国大会 (福島県郡山市) 11月7日(月)〜9日(水)

## 編集後記

最高気温が三十度を超えたり、二十度を切ったりと、からだがついていけず悲鳴をあげています。

幸い八幡平市は自然に恵まれ、山があり、花があり、とても良い環境です。

どんな時でもどんな事にも、柳のようにしなやかな身体や心で乗り越えていけたらと思います。

女性部の皆様と共に、  
(工藤 智子)